

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. März 2018

# Mitgliederversammlungen zur BR-Wahl im Südwesten

Manuel Amberger, Vorsitzender des BR bei DB Fahrwegdienste Karlsruhe und BG-Vorsitzender führte im gesamten Bereich Südwest Teil-Betriebsversammlungen mit anschließenden Mitgliederversammlungen für die Kandidatenfindung der BR-Wahl durch.



Die Resonanz bei den Zuhörern war wieder sehr positiv. Kritiken sind auch hier und da geübt worden, aber Kritik ist auch dafür da, um besser zu werden. Wir sind gespannt, welche Ergebnisse die Wahlen zum Betriebsrat im Mai bringen werden. Die Hälfte der Belegschaft der Niederlassung Südwest steht hinter dem Vorschlag der EVG mit unserem Spitzenkandidaten Manuel Amberger und hat die Zustimmungserklärungen zur Aufnahme auf die Wahlvorschlagsliste der EVG unterzeichnet.

Für Manuel ist es gut zu wissen, dass der Zusammenhalt unter den Kolleginnen und Kollegen so gut ist. Das stärkt den Betriebsrat in Karlsruhe und gibt ihm

Mut und Kraft für die nächste Legislaturperiode. Ein bunter Mix vom Sicherungsposten bis zum Fahrwegpfleger, vom Leiter SB bis zur Sachbearbeiterin im Büro und vom Serviceleiter bis zum Disponenten in der Niederlassung sind alle vertreten. Bei uns lebt man Gemeinschaft."

Die Versammlungen wurden auch genutzt, um betrieblich Stärke zu zeigen. Es konnten mehrere neue Mitglieder für die EVG gewonnen werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)